

ABSTRAK

Ade Agus Salim. Tugas dan Fungsi Badan Penasehatan Pembinaan dan Pelestarian Perkawinan (BP4) Kota Bandung Dalam Upaya Mencegah dan Menanggulangi Tingginya Kasus Perceraian Disebabkan Ekonomi.

Perceraian disebabkan faktor ekonomi yang terjadi di Kota Bandung beberapa Tahun terakhir mengalami peningkatan. Data ini di peroleh dari hasil laporan tahunan Pengadilan Agama Kota Bandung. Dari data tersebut menunjukkan perlu adanya langkah *preventif* dari pemerintah atau lembaga yang berwenang untuk melakukan upaya dan usaha pembinaan, penasehatan, dan pencegahan perceraian yang lebih tepat sasaran kepada masyarakat dan calon pengantin, agar mampu mencegah dan meminimalisir tingginya tingkat perceraian terutama disebabkan ekonomi.

Tujuan penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu 1) untuk mengetahui hubungan ekonomi dengan tingkat perceraian 2) untuk mengetahui setrategi Badan Penasehatan Pembinaan dan Pelestarian Perkawinan (BP4) dalam meminimalisir tingginya kasus perceraian di Kota Bandung. 3) untuk menjelaskan implikasi keberadaan BP4 dalam pelestarian perkawinan di Kota Bandung

Dasar pemikiran dalam penelitian ini adalah sesuai dengan Surat Keputusan Kementrian Agama Nomor 85 Tahun 1961 di akui bahwa BP4 adalah satu satunya Badan yang berusaha dibidang penasehatan perkawinan dan pengurangan perceraian. Dengan Surat Keputusan tersebut BP4 mempunyai peranan penting dalam penanggulangan dan pengurangan perceraian.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian *juridis empiris*, Jenis penelitian lapangan (*Field research*). Pengumpulan data diperoleh dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Jenis data yaitu data Kualitatif, Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan. 1) Pengaruh ekonomi dengan tingkat perceraian terbilang tinggi, di karenakan ekonomi merupakan kebutuhan utama yang perlu terjamin ke berlangsungannya dalam suatu rumah tangga 2) Setrategi BP4 dalam menanggulangi dan mencegah tingginya kasus perceraian, yaitu dengan lebih mengoptimalkan program Bimbingan Pra Nikah dan penyuluhan terhadap masyarakat dan Catin 3) sedangkan Implikasi keberadaan BP4 dalam melestarikan perkawinan selain meberikan penyuluhan dan bimbingan pra nikah kepada Catin di awal sebelum perkawinan, setelah berumah tangga BP4 menyediakan pelayanan dan advokasi terhadap masyarakat atau keluarga jika terdapat perselisihan dalam rumah tangga yang mana jika itu terjadi BP4 memberikan bimbingan konseling untuk mengupayakan perdamaian.